



# 五島地協

第58号

2019年5月21日(火)

〒853-0033 五島市木場町 516-7  
連合長崎五島地域協議会(五島地協)  
発行責任者 高井良 芳行  
TEL 0959-72-5749 FAX 0959-72-5749

## 労働者の祭典に200人が結集！ 第90回下五島地区メーデー

格差をなくし、平和を守る！

笑顔あふれる未来をつくろう

すべての仲間の連帯で！

連合五島地協は、4月26日(金)「第90回下五島地区メーデー」を福江港みなと公園で開催した。

今年のメーデーは「格差をなくし、平和を守る！」がテーマ。当日は雨が予想されたが会場には連合五島地協に集う組合員とその家族など200人が結集した。

主催者代表あいさつでは、野口副議長が「ここ数年、『働き方』を見直すことが社会全体の共通課題として認識されつつあ



野口副議長あいさつ



岩永副会長あいさつ

る中で、昨年の2018春闘では法改正を見据え、職場における基盤整備に向けた先行的な取り組みを展開してきましたが、今次2019春闘においては、改正法施行を目前に控えた取り組みとなります。

この『働き方改革』の取り組みは、公務における人事院・人事委員会規則の改正や『学校における働き方改革』に関する中教審特別部会の答申案がまとめられたことなどから、民間・公務を問わず、長時間労働は正に

つなげる労使対応が重要な課題となつていきます。長時間労働を是正して、すべての職場で『より良い働き方』を実現していくためには、まずは『36協定の適切な締結』が必要不可欠です。今後も地域での積極的な街頭アピール行動の展開を通して、県下全体での大きなウネリにつなげるべく、取り組んでいきます。

本日のメーデーを機に、私たちは『クラシノソコアゲ応援団！2019 RENGOKYAPPEN』を通じてパートや派遣、有期などで働く非正規雇用労働者や中小・地場企業で働く労働者、未組織労働者と手を携え、『働くことを軸とする安心社会』の実現に向けて取り組みを一層展開し社会的うねりを巻き起こしていきましょう。そのうえで、わたしたちは、働く者に寄り添う政治の実現をめざして、結束を高めよう」と述べた。

来賓挨拶では、連合長崎を代表して岩永洋一副会長が「2019春季生活闘争」について触れ、賃上げ率や額、非正規労働者の賃上げなどが昨年同時期を上回り、春闘の構造転換が浸透しつつあることを述べるとともに、いまだ交渉中の労組への支援を求めた。

その他、来賓として清水正明国

民民主党県連副幹事長、草野久幸立憲民主党副代表、吉谷清光副市長、山田博司県議、森光一全労済長崎推進本部長よりそれぞれ挨拶を頂きました。

メーデースローガンとメーデー宣言の採択では、格差をなくし、平和を守り働く仲間が結集し『働くことを軸とする安心社会』の実現に向けて全力で取り組むことを確認。

最後に会場全体の団結ガンバローでメーデー式典を締めくくった。

## 第90回上五島地区メーデー

上五島地区メーデーは4月26日(金)新上五島町の石油備蓄記念会館で開かれ103人の組合員、家族が参加した。集会では伊藤議長のあいさつの後、来賓として小西英二連合長崎副会長、高比良末男国民民主党県



伊藤ブロック議長挨拶

## 支援米田植え

今年も支援米の田植えを行います。ご家族で参加してください

日時 6月22日(土) 10:30

場所 岐宿町二本楠

昨年と同じ場所

## クリーンキャンペーン

日時 6月15日(土) 9:30

場所 市役所前集合



小西副会長あいさつ

連副幹事長、野川庸一郎労金五島支店長、椎野修一郎全労済長崎推進本部次長からそれぞれ挨拶をいただき、その後、単組から活動報告が行われ、最後にメーデー宣言を採択、団結ガンバローで集会を終了した。